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Приложение 1. Распределение результатов поиска по датам (частота на миллион словоформ)  
с 1682 по 2022 слова «культура». Источник изображения: https://ruscorpora.ru/

Application 1. Distribution of search results by date (frequency per million word forms)  
from 1682 to 2022 of the word “culture”. Image source: https://ruscorpora.ru/



Приложение 2. Распределение результатов поиска по датам (частота на миллион словоформ)  
с 1682 по 2022 слова «искусство». Источник изображения: https://ruscorpora.ru/

Application 2. Distribution of search results by date (frequency per million word forms)  
from 1682 to 2022 of the word “art”. Image source: https://ruscorpora.ru/



Приложение 4. Обложка издания газеты «Правда» 1917 г.: выпуск 23–45. 
Источник изображения: https://istmat.org

Application 4. The cover of the 1917 edition of the newspaper Pravda: issue 23–45. 
Image source: https://istmat.org

Приложение 3. Обложка издания газеты «Правда» 1917 г.: выпуск 1–22.  
Источник изображения: https://istmat.org

Application 3. The cover of the 1917 edition of the newspaper Pravda: issue 1–22.  
Image source: https://istmat.org



Приложение 5. Первая страница 6 выпуска газеты «Правда» за 1917 г.  
Источник изображения: https://istmat.org

Application 5. The first page of the 6th issue of the newspaper Pravda for 1917.  
Image source: https://istmat.org

Приложение 6. Изображение воззвания «Деятелям искусства» в 6 выпуске  
газеты «Правда» за 1917 г. Источник изображения: https://istmat.org

Application 6. The image of the appeal to "Artists" in the 6th issue of the newspaper "Pravda" for 1917.  
Image source: https://istmat.org



Приложение 8. Обложка журнала «Пламя», 1918 г.  
Источник изображения: личный архив авторов

Application 8. The cover of the magazine "Flame", 1918  
Image source: personal archive of the authors

Приложение 7. Анатолий Васильевич Луначарский, теоретик советского искусства и культуры.  
Источник изображения: Википедия

Application 7. Anatoly Vasilyevich Lunacharsky, a theorist of Soviet art and culture.  
Image source: wikipedia


